



Pembangunan Infrastruktur Ruas Belimbing

Hampir Rp 100 Miliar

Dalam kunjungan kerja di Belimbing Hulu, Senin (2/10), Bupati

Dadi mengungkapkan saat ini pemerintah daerah terus melaksanakan pembangunan baik di bidang infras-

struktur, kesehatan, pendidikan, pertanian, dan bidang lainnya demi kesejahteraan masyarakat.

"Anggaran yang dialokasikan di Kecamatan Belimbing Hulu ini cukup besar, dimana Dana Alokasi Umum (DAU) mencapai 19 Milyar lebih, dan Dana Alokasi Khusus (DAK) mencapai 15 Milyar lebih, termasuk dana penanganan stunting untuk Puskesmas sebesar 96 juta rupiah," jelasnya.

Dadi juga menjelaskan bahwa Pembangunan infrastruktur di wilayah kecamatan Belimbing dan Belimbing Hulu mencapai hampir 100 milyar, diantaranya untuk Pembangunan peningkatan jalan Batu Nanta - Guhung, peningkatan jalan simpang nasional batu buil - Tiong Keranjik, dan peningkatan jalan Batu Buil - Batu Ampar.

"Insyallah untuk tahun

2024, Melawi juga akan menerima aspirasi DAK sebesar 200 milyar, dan 50 milyar akan kita alokasikan untuk pembangunan di wilayah Belimbing dan Belimbing Hulu. Hal ini bisa kita laksanakan karena adanya komunikasi yang baik dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat dan Pemerintah Pusat melalui Anggota DPR RI dapil Kalimantan Barat II," terangnya.

Dan terkait Pembangunan di wilayah Belimbing Hulu, Bupati mengatakan masih ada pekerjaan rumah yang harus menjadi perhatian bersama berkaitan Pembangunan di wilayah Belimbing Kiri khususnya ke arah desa Kayu Bunga.

"Pembangunan melalui UPJJ ke arah Desa Kayu Bunga sepanjang 39 KM akan kita upayakan secara bertahap tahun ini dan tahun depan pengerjaannya," ujarnya.

Camat Belimbing Hulu, Saibun Sibarani dalam laporannya menjelaskan profil lengkap kecamatan Belimbing Hulu, mulai

dari jumlah desa yang ada di kecamatan Belimbing Hulu, data SDM, kondisi infrastruktur, data sarana dan prasarana pendukung kantor, jumlah penduduk, data fasilitas pendidikan dan keagamaan, sarana dan prasarana pelayanan kesehatan yang ada di kecamatan Belimbing Hulu.

Hadir pada kegiatan tersebut, Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Barat, Ritaudin, Anggota DPRD Kabupaten Melawi, Para kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Melawi, Pimpinan Bank Kalbar Nanga Pinoh, Tim Penggerak PKK Kabupaten Melawi, Para Kepala Desa, Kepala Sekolah, Guru, dan Tokoh Masyarakat.

Ingatkan Netralitas ASN

Bupati Dadi juga mengingatkan terkait penanganan masalah stunting yang masih menjadi pekerjaan rumah bagi Kabupaten Melawi. Bupati juga mengingatkan terkait netralitas ASN menjelang Pemilu 2024, dan penggunaan dana desa harus dilakukan dengan cer-

mat agar tidak terjadi penyimpangan.

"Mari kita bergandengan tangan, bahu membahu dan bersama-sama membangun Kabupaten Melawi yang adil, pantas, hebat, dan berlandaskan gotong royong," tutupnya.

Pada kesempatan tersebut juga Pemerintah Kabupaten Melawi melaksanakan pengobatan gratis, imunisasi, pemberian obat pencegahan massal kaki gajah, penyerahan benih tanaman pekarangan dan rumah bibit untuk kelompok Wanita tani desa Kayu Bunga, dan

penyerahan BKB KIT Stunting.

Selain itu Tim Penggerak PKK Kabupaten Melawi juga memberikan bantuan uang tunai secara simbolis kepada pengrajin, produk unggulan di 11 Kecamatan, pemberian makanan tambahan untuk ibu hamil, pemberian bantuan makanan tambahan untuk balita, pemberian tablet tambah darah untuk remaja putri, peninjauan pembuatan produk unggulan di kecamatan, dan peninjauan simulasi pengolaan makanan bergizi cegah stunting. **(eko susilo)**

